

Pique-nique à La-Roche-sur-Yon le 30 août 2015

Une journée toute simple entre amis en ce dimanche 30 août. Le programme : nous retrouver en cette fin d'été, blablater, raconter nos vacances, les petits soucis de nos artères et de nos mécaniques.



Nous avons fait un pique-nique amélioré, notre ami Yves Daniau nous avait apporté son barbecue sur lequel nous avons réalisé des grillades de merguez et saucisses.



Les desserts furent nombreux, ces dames ayant réalisé de nombreux gâteaux, la gourmandise est permise à tout âge. Les estomacs remplis, la sieste fut obligatoire pour certains et certaines. Les techniciens eux s'étaient regroupés pour résoudre bien des problèmes mécaniques, mais rassurez-vous, nos voitures roulent et c'est l'essentiel.

Merci aux personnes présentes et je vous dis à bientôt.

Didier Gréaud